

# SABDATARA

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongkalong Laksanakan Giat DDS dan Anjangsana

Sukabumi - [SUKABUMI.SABDATARA.COM](http://SUKABUMI.SABDATARA.COM)

Jul 29, 2024 - 09:01



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongkalong Laksanakan Giat DDS dan Anjangsana*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Bripka Iwan Kartawan, bersama Babinsa Desa Bojongkalong, Sertu Alwan, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan anjangsana kepada

warga masyarakat di Kp. Rawacina RT 01/05, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 11.00 WIB dengan tujuan meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap kamtibmas dan memberikan himbauan terkait keamanan serta ketertiban lingkungan.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Iwan Kartawan menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga, di antaranya:

1. **Kewaspadaan Terhadap Curanmor:** Warga dihimbau untuk lebih berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap pencurian kendaraan bermotor. "Gunakan kunci ganda dan jangan meninggalkan kunci di kendaraan," ujar Bripka Iwan.
2. **Aktivasi Satkamling:** Warga Desa Bojongkalong diajak untuk mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Satkamling) guna mencegah tindak pidana. "Partisipasi aktif dalam Satkamling sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman," tambahnya.
3. **Antisipasi Bencana Alam:** Bripka Iwan mengingatkan masyarakat untuk mengantisipasi kemungkinan terjadinya bencana akibat curah hujan yang tinggi. "Kesiapsiagaan warga sangat diperlukan untuk mengurangi risiko bencana," jelasnya.
4. **Penggunaan Knalpot:** Warga dihimbau untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis. "Penggunaan knalpot sesuai spesifikasi teknis sangat penting untuk kenyamanan dan keselamatan berkendara," katanya.
5. **Pengawasan Anak Remaja:** Warga yang memiliki anak remaja diminta untuk mengawasi aktivitas mereka agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran. "Pengawasan orang tua sangat penting untuk mencegah anak-anak dari perilaku negatif," ujarnya.
6. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Bripka Iwan mengajak warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian yang menonjol. "Kami siap membantu dan menindaklanjuti setiap laporan dari masyarakat," tutupnya.

Kegiatan yang berlangsung dengan aman dan kondusif ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kerjasama masyarakat dalam menjaga kamtibmas di Desa Bojongkalong.